

Ressort: Politik

CDU-Anhänger favorisieren AKK

Hamburg, 06.12.2018, 18:15 Uhr

GDN - Die CDU-Anhänger wollen laut einer Umfrage am ehesten, dass die bisherige Generalsekretärin Annegret Kramp-Karrenbauer neue Parteivorsitzende wird. Das ist das Ergebnis einer Infratest-Umfrage für den "ARD-Deutschlandtrend".

47 Prozent der CDU-Wähler sind für AKK, 37 Prozent für Friedrich Merz, der damit allerdings sechs Punkte im Vergleich zum Vormonat aufholen konnte. 12 Prozent der CDU-Anhänger sprechen sich für Jens Spahn aus. Ganz ähnlich sieht es unter allen Bundesbürgern aus. 45 Prozent der Wahlberechtigten sind für die CDU-Generalsekretärin, 30 Prozent für den früheren CDU-Fraktionsvorsitzenden Merz und 10 Prozent für Bundesgesundheitsminister Spahn. Die Befragung wurde am Montag und Dienstag dieser Woche unter 1.002 Bundesbürgern durchgeführt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-116527/cdu-anhaenger-favorisieren-akk.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619